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В ходе прений по докладу В.И. Кашина на II совместном Пленуме ЦК и ЦКРК КПРФ
выступил секретарь Воронежского обкома КПРФ А.М. Царенко.
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- Воронежская область с приходом нынешнего губернатора привлекает большие ресурсы
в развитие сельского хозяйства. Однако крупные холдинги, которые приходят вроде бы
восстанавливать сельхозпроизводство, на самом деле уничтожают русскую деревню.
Начинают "эффективно управлять" - в тех хозяйствах, где работало по 150-200 человек,
остается 30. Но куда деваться остальным? Либо уезжать на заработки, либо спиваться.

  

В Белоруссии наши инвесторы захотели строить охровый завод. Лукашенко сказал –
ставьте, но при условии, что возьмёте одно из хозяйств и будете его тянуть. И когда
взяли хозяйство, но при этом уволили почти 100 человек белорусских рабочих,
инвесторов быстро вызвали на трудовую комиссию: вы пришли сюда не только
зарабатывать, вы должны заботиться об интересах населения. У нас же это начисто
отсутствует.  

  

Второе. Вступление в ВТО и абсолютно бездарная политика по отношению к селу гробит
наше сельхозпроизводство. В последний год себестоимость производства возросла, в то
время как закупочная цена падает, что делает предприятия нерентабельными. Мы
предложили создать зерновой фонд Воронежской области. Для этого не нужно много
средств. Просчитали, что цена для потребителей зерна будет складываться в районе 4,5
– 6 рублей. Это нормально. Но когда наши депутаты заявили об этом на комитете по
аграрной политике, им сказали – не лезьте туда, зерно и так будет дешёвым. А на самом
деле получили удорожание, в результате чего выросли цены на хлеб.

  

Третье. Главный на сегодня вопрос для Воронежской области – это вопрос экологии. В
2010 году Воронежская область серьезно пострадала от пожаров. Что же изменилось?
Ничего. Несмотря на то, что есть огромные средства в регионе, горельники не
убираются. Организовали так называемые пожарные команды. Представьте себе – в
лучшем районе Воронежской области и одном из самых успешных в Российской
Федерации пожарная машина 1962 года, а пожарный там по совместительству работает
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библиотекарем с доплатой 2 тыс. руб.

  

Мы неоднократно поднимали проблемы загрязнения окружающей среды предприятиями,
а власти заявляют, что мы мешаем инвесторам нормально работать на воронежской
земле.

  

В конце 2011 года г-н Путин подписал постановление о разработках никеля в
Новохопёрском районе. По сути дела, премьер выдал лицензию на уничтожение всего
центрального региона Российской Федерации, уничтожение самых плодородных земель
России.  Компания УГМК, которая зашла сегодня на месторождение и начала разведку,
зарегистрирована на Кипре, 85% её акций находятся за пределами Российской
Федерации. Эти месторождения были найдены ещё в 60-е годы, но председатель
Совета Министров СССР А.Н. Косыгин прямо сказал: забудьте про никель на
воронежской земле, есть другие места, где имеется этот металл, но нет таких
плодородных земель и такого плотного населения.

  

Однако с приходом капитализма, ставящего во главу угла деньги, табу на воронежский
никель было снято. Это грозит гибелью реликтовой флоры и фауны, уничтожением
водоёмов, только разлив воды при разработке уничтожит 8 тысяч гектаров пахотных
земель.

  

И как же относится к этому региональная власть? Когда-то губернатор Гордеев заявил,
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что если 80 процентов населения близлежащих районов будут против, то разработки не
начнутся. Однако референдум никто не проводил, а разведка уже идёт. Местные
власти, местные депутаты под давлением вышестоящих чиновников давят на жителей. А
ведь такого народного негодования область давно не видела! И уже пролилась кровь. В
протестной борьбе участвуют жители не только Воронежской области, но и
Саратовской, Волгоградской, Тамбовской и других областей. Люди потребовали
прекратить бурение скважин, но охрана начала их избивать.

  

Ситуация складывается более чем серьезная. От имени всех воронежцев, протестующих
против разработок, мне хочется сказать спасибо депутату Государственной Думы Р.Г.
Гостеву и особенно В.И. Кашину, который приехал на встречу с гражданами 28 мая в
Новохопёрске. Люди почувствовали, что за ними есть сила - наша партия.

  

Мы вносим предложение – записать в постановление пленума ЦК о создании постоянно
действующего комитета из представителей всех прилегающих к зоне месторождений
регионов, чтобы не допустить дальнейшего развития никелевых разработок на
воронежской земле и предотвратить экологическую катастрофу.
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